
第 1751回例会 2025・1・21           ﾆｺﾆｺ 24,000 円 累計 393,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間         金岡 悟 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。 

一昨日、無事に吉安ロータリーの式典に参加し、 

台湾から帰国いたしました。今回は現会長・幹事、

直前会長・幹事、そしてご家族を含む 7名で参加い

たしました。特に現会長・幹事は家族も同行し、楽

しい三日間の家族旅行を楽しむことができました。 

現地では5年ぶりにお会いした皆様が元気でいら

っしゃったことに感激しました。また、日本語を話

せる台湾の方々とも交流を深め、有意義な時間を過

ごすことができました。 

 

 

 

 

 

2日目には少しハプニングもありました。ホテル

に携帯を忘れた方がおり、台北に戻る特急に間に合

わないかもしれないという場面もありました。会長

エレクトだったのでは？と記憶していますが、これ

も海外旅行ならではのトラブルとして楽しむこと

ができました。 

台湾のロータリークラブの会長や幹事には、来年

5月に開催される白谷の 40周年記念式典について

お知らせし、ご参加のお願いもしてまいりました。         

その際、現在の幹事である王（ワンさん 日本語が

非常に堪能な方）から、「他のクラブでは 15名以

内での参加をお願いされたこともあるが、所沢クラ

ブは大丈夫ですか？」と聞かれましたが、「何名で

も大歓迎です！」とお伝えしました。おそらく大勢

の方にご参加いただけると思います。 

さて、本日今年最後の掬水亭での例会となります。

次回の活動として、12月 14日にはクリスマスパ 

ーティーを予定しておりますので、多くの方のご参 

加をお待ちしております。さらに翌日には、５クラ 

ブとの合同事業としてとうきち将棋大会を開催し、 

■出席報告 

月 日 12/10 

会員数 39 

出席者 22 

入会者数 0 

退会者数 0 

 宮崎 光正 

 

本橋 正夫 

本橋源太郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

1/21 新年会 夜間例会 

於：堤新亭 

1/28 ｸﾗﾌﾞ協議会 

2/4 「原子力・安心と安全に

ついて」 飯島 一敬様 

＊1 月会員誕生 

石井 實  徳江 和宏 

鈴木 公喜 北田満亜希 

藤井 義明 



会長・幹事・会長エレクト・久保田さんと参加して 

まいります。 

また、12月 23日にはフードパントリーを開催い

たします。先週の例会でも多くの寄付をいただき、

今週も引き続き寄付の申し出をいただいておりま

す。このご支援をもとに、フードパントリーを成功

させたいと思います。本日も寄付をご希望の方がい

らっしゃいましたら、ぜひお声掛けください。 

以上、会長の時間とさせていただきます。本日も

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

幹事報告           徳江 和宏 

● 2024年 12月の RI ﾚｰﾄ  ＄1＝150 

● 国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2570地区第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ IMのご案内 

  2025年 2月 18日（火） 

  所沢市民文化センター ﾐｭｰｽﾞ（ｷｭｰﾌﾞﾎｰﾙ） 

  開催ﾃｰﾏ 「それでこそﾛｰﾀﾘｰ」 

～ｲﾝｸﾙｰｼﾌﾞな未来を築くために～ 

  会員全員登録   ￥7．000  

● 市内 5 ｸﾗﾌﾞ会長幹事会 

12月 19日（木） 「紗和」 

18；00～18；30 会議 

18；30～    忘年会 

● 第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ第 5回会長幹事会 

2025年 1月 16日（木）18；00～  

シータミュー 

● ﾊﾞｷﾞｵ基金・・・・2023年度事業報告書の送付と   

基金へのご寄付の御願い 

● 週報・・・・新所沢 RC 

 

    今日のｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ     

 

 

 

 

 

 

 

 

＊吉田 孝 職業奉仕委員長 

 

ニコニコボックス       内田 学 

金岡 悟  本日は 40 周年例会となっております。

堀江実行委員長、40 分の時間で足り

ますか？どうぞ宜しく御願いします。 

木下 精基 少しだけ 遅刻しました。 

室伏 秀樹 台湾親善訪問 御苦労様でした。想像

以上のお土産有難う。 

内田 学  台湾へ行かれた方々、お疲れ様でした。

2019 年振りですね。 

中 毅志  本日早退します。すみません。  

恒良 裕子 12 月までお休み頂いて、やっと今日

参加出来ました。今年もあと 3 週間宜

しく御願い致します。 

吉田 孝  金岡会長、並びに皆様、台湾お疲れ様

でした。本日は宜しくお願い致します。 

宮崎 光正 本日 早退します。 

大原 律子 吉安扶輪社訪問の会員様 大変お疲れ

様でございました。お土産有難うござ

いました。 

 

 40 周年記念実行委員長    堀江 大 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 40 周年記念式典の中間報告をさせて頂きます。 

令和 7 年 5 月 25 日（日）午後 2 時 30 分～  

メトロポリタンホテル池袋にて開催いたします。 

講演者・余興については決まり次第報告致します。 

実行委員会以外の会員皆様のお手伝いも御願いし 

ます。 

 

 

 

 

 

 



 書き損じ葉書の回収とﾈﾊﾟｰﾙ支援の経過 

  2011―13 年度 会長  室伏 秀樹 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

所沢西ロータリークラブでは、所属する国際ロータリ

ー第２５７０地区の世界社会奉仕活動（ＷＣＳ）に協

賛し活動してきました。 

その開始は、１９９４年度所沢ロータリークラブの田

中政海パスト会長が、地区世界社会奉仕委員長の

時の提唱により始められました。 

１９９５年から自治連合会の皆様の絶大なるご協

力により、書き損じ年賀状を主体に、書き損じはが

き・商品券・未使用テレカ・外国紙幣等の回収を行っ

てきました。 

毎年自治連合会様の役員会において、ご協力の

了解をいただき事業を開始いたします。 

地区自治会長名簿により、それぞれの担当ロータ

リアンが事務局で仕分けしておいた回収袋（隣組班

数分）を自治会長様に１月中旬ごろにお届けし、配

布のお願いを行います。 

３月には、配布した回収袋の回収を行います。 

タイミングが合わず、訪問が数度に及ぶことも多々

ありました。 

回収したものをそれぞれに仕分けする作業が大

変です。 

使用済みか未使用かのチェック、葉書を金額別に

分類する。紙幣は行ったこともない国のものもあり、

見ただけではなかなか分別は不可能です。 

銀行で日本円に換金できるものと、できないものも

あります。できないものは必要とする人に呼び掛け換

金をお願いします。 

大量の葉書・切手類は、郵便局に持ち込み検査

をしてもらいます。郵便局では書き損じ葉書・未使用

切手を、５円引きで引き取ることになっています。こ

の交換の手間と個々においては少額であっても、集

まれば高額となることで事業として成立していまし

た。 

約一週間後連絡があり、総額が新品の８０円切手

のシートとなって戻ります。 

開始当初は、神田の金券ショップを回り、少しでも換

金率の高いところで、切手を現金に換えていました。 

最近は、必要とするロータリアンに販売していま

す。 

その換金総額は、 1995年 113万円、  

  96年   71万円、      97年   71万円 

   98 年  47 万円、     99 年   89 万円、    

2000 年   46 万円     01 年  108 万円、    

02年   100万円、     03年 １５７万円 

   04 年  343 万円、    05 年  264 万円、      

06 年 336 万円       07 年  301 万円、    

08年   266万円、      09年 221万円  

    10 年   200 万円、     11 年   151 万円                                      

総額２，８８４万円となりました。 

2001 年までは 2570 地区経由で、日本ユネスコ協

会に全額を寄付してまいりました。 

2002 年より 2570 地区経由で「ＮＰＯ法人さいたま

ユネスコ協会」に協力し、目に見える形の援助に切り

替えました。 

そして、2007 年には当クラブ単独でカトマンズ近

郊のパドマ・パラカッシュ・セカンダリースクールの校

舎建設に取り掛かり、2010年 3月に 3年越しで鉄筋

コンクリート 3階建て 13教室の立派な校舎を完成す

ることができました。 

2010 年度分のネパール支援金の総額 2,004,384

円を、2011 年 3 月 11 日(金)14 時 46 分に発生した

東日本大震災に対し、所沢市役所を通じ義捐金とし

て被災地に送金いたしました。 

 

ネパール支援（学校建設等）の実績です。 

2003年  アラニコ高等中学校(パクタプル県) 

2004年～06年  里子奨学金支援 

(300名・3年間継続) 

2005年       ランブール小学校 (パルパ県) 

2006年       マヘンドラ・ラストリァ小学校 

(カトマ  ンズ県) 

2007年       マジｭワ小学校 (カトマンズ県) 

2008年      マナカマナ小学校(シンドバルチョッ 



   ク県) 

2009年    ジャナプリエ高等中学校(パルパ県］ 

2007 年～10 年  パドマ・パラカッシュセカンダリー

スクール(カトマンズ県) 

2010年     バルビカス小学校(パルパ県)  

2011年      バガワッテイ初等中学校(パルパ県) 

2012年     ジャナ初等中学校(パルパ県) 

           合計 10校の校舎を建設しました。 

 

 こうした活動の広がりの中にありながら、一方ではク

ラブ会員の減少と高齢化が進み、書き損じ葉書の回

収事業を継続していくことが困難となりました。 

自治連合会様には、今まで全面的なご協力とご協

賛をいただきながら、2012 年度をもって一方的に終

了することをお詫び申し上げます。 

１７年間の永きにわたり、ネパールの子ども達への

支援をいただきましたことを、決して忘れることはあり

ません。 

ここにその活動の歴史を記して、とりあえず終了い

たします。 

  

冠名プレートも「ところじゃわ」は、ご愛嬌   

 

 

   パドマ・パラカッシュ小学校の上棟式 

 

ネパールの子どもたちの純粋な目 

 

パドマ・パラカッシュ小学校の外観 

 

マヘンドララストリャ小学校山の上の新校舎 

  

開校式に遠路参加    



 

        書き損じ葉書回収袋 

 

会員増強委員会委員長   荻野 陽一    

 会員増強委員会の荻野です。早いもので、もう 12

月となり、本年度も半分過ぎようとしておりますが、

現時点で会員数を増やすことが出来ていない状況

です。大変申し訳なく思っております。 

 これまで数名の方にお声掛けをしてみましたが、

なかなか入会に至らず、またｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟや各種催し物

でお会いした方々にもお誘いを試みましたが、残念

ながら良い返事をいただけませんでした。 

 昨年の例会では、4名の新規会員が入会され、表

彰されたとのお話を伺い、改めて自分の努力不足を

痛感しております。 

 そこで、私一人の力では限界があると感じ、皆様

のお力をお借りすることが不可欠だと考え、今回御

願いのご連絡をさせていただきました。 

 もし、入会を前向きにご検討頂ける方がいらっし

ゃいましたら、ぜひご紹介いただけます様御願い申

し上げます。お配りする用紙に推薦者のお名前をご

記入頂ければ幸いです。 

  

 

 

 

 

 

 

 

また、私や会長、さらには私たちに顔が利く方々に

お願いし、直接お話をすることで、より多くの方に

入会をご検討いただけるのではと考えております。 

 現在、会員数が 39名と中途半端な数字となって

おりますので、40周年の節目に向けて、少なくとも

あと1名以上の新規会員を迎え入れることを目指し

ております。 

皆様の御協力を賜ります様、何卒よろしく御願い

申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 4月に花蓮地区で発生した地震に対して義援金

を寄付し、花蓮消防署の局長様から表彰状を頂戴致

しました。 

吉安扶輪社 

44 周年記念式典訪問  

12/6～8 台湾 花蓮 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R 財団地区補助金ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ 

市内 4 ｸﾗﾌﾞ共同事業 

かしの木学園に遊具の贈呈式 

   12/3（火） 



令和６年度  クリスマスパーティー         

12月 14 日（土） 

椿山荘 バンケット棟   9階「せいふう」 

 

         会長挨拶        金岡 悟 

 メリークリスマス！ 本日はクリスマスパーティ

ーということで、こちら椿山荘に多くの会員の皆様、

ご家族、そしてゲストの皆様にお越しいただき、誠

にありがとうございます。 本日の例会は、今年最

後の例会となります。多くの皆様にとって、今年も

あっという間の一年だったのではないでしょうか。

私は 7月より会長の大役を拝命し、例会の運営など

において緊張とプレッシャーを感じながら日々を

過ごしてまいりました。そのためか、私にとっては

長く感じられた一年でもありました。 今年もこれ

で一区切りですが、まだ任期は来年の半期まで続き

ます。引き続き、皆様のご協力と温かいご支援を賜

りますよう、心よりお願い申し上げます。 さて、

これより徳江親睦委員長をはじめとする親睦委員

会の皆様によるクリスマスパーティーが始まりま

す。皆様とともに、楽しいひとときを過ごせること

を心から楽しみにしております。最後までどうぞよ

ろしくお願いいたします。 親睦委員会の皆様、ど

うぞよろしくお願いいたします。

 

   

 

 

  

今日のｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 青木 芳憲親睦委員 

       



 

 

 

 

世界一の口笛奏者 ﾚｯﾄﾞﾍﾞｺｰｽﾞ 

 

 

 

 

 石井 實ﾊﾟｽﾄ会長 

 

 

 

  

宮崎 光正 ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長挨拶 

     

 

 

  

 

 

 

 

 

 

中締め 本橋 正夫ﾊﾟｽﾄ会長  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

第２２回 こども「とうきち」将棋大会 

 １２月１５日（日）所沢市役所 ８階大会議室 

             担当 所沢中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

 

 

 

 

 


